

REUTERS

Pererat Tali Persaudaraan, DPD Perkumpulan Pengacara dan Konsultan Hukum Indonesia (PPKHI) Jawa Tengah Gelar Fun Futsal Tahun 2024

Agung widodo - JATENG.REUTERS.CO.ID

Aug 30, 2024 - 19:58



Foto: Perkumpulan Pengacara dan Konsultan Hukum Indonesia (PPKHI) Menggelar Event Perlombaan Futsal, bertempat di Kickoff Arena Minisoccer Jl. Bukit Panorama Graha Candi Golf, Kota Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (30/08/2024).

KOTA SEMARANG- Masih, dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kemerdekaan RI Ke-79, Perkumpulan Pengacara dan Konsultan Hukum Indonesia (PPKHI) menggelar event perlombaan Futsal, bertempat di Kickoff Arena Minisoccer Jl. Bukit Panorama Graha Candi Golf, Kota Semarang, Jawa Tengah, Jum'at (30/08/2024).

Kegiatan digelar guna memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke-79, dengan mengusung tema bertajuk "Mengayuh Harmoni dan Sportivitas". Tema tersebut dipilih untuk menekankan pentingnya kolaborasi dan saling mendukung dalam menciptakan lingkungan yang harmonis dan sportif diantara kelompok, instansi maupun organisasi yang ada di Jawa Tengah.



Kegiatan itu juga diharapkan dapat mengembangkan hubungan yang lebih erat dan mempererat ikatan persaudaraan dalam suasana penuh semangat dan kegembiraan.

Perlombaan futsal kali ini diikuti 12 Instansi dan Ormas antara lain, perwakilan dari Polda Jawa Tengah, perwakilan dari Polrestabes Semarang, perwakilan dari Kejari Semarang, perwakilan dari Kejati Jawa Tengah, perwakilan dari Pengadilan Negeri Semarang, perwakilan Kemenkumham Jawa Tengah, perwakilan Pemuda Pancasila Jawa Tengah, perwakilan Pemerintah Kota Semarang, perwakilan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah, perwakilan Universitas Diponegoro, perwakilan Universitas Negeri Semarang dan tuan rumah DPD Perkumpulan Pengacara dan Konsultan Hukum Indonesia (PPKHI) Provinsi Jawa Tengah.

Kepada Wartawan, Ketua Panitia Renaldo Alan Saptono mengatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan dan persaudaraan antara berbagai kelompok, instansi atau organisasi.

"Melalui kegiatan ini, kita berpartisipasi dalam olahraga dan menciptakan suatu platform bagi semua kalangan untuk mengembangkan bakat dalam futsal dan kerjasama kekeluargaan berkepanjangan," ujarnya.

Di tempat yang sama, Ketua DPD PPKHI Provinsi Jawa Tengah Rizka Abdurrahman, S.H., M.H., C.Med., CMLC., CCA mengatakan, pihaknya mengucapkan banyak terima kasih pada tim futsal dari berbagai instansi terkait yang telah berpartisipasi dalam DPD PPKHI Jawa Tengah Fun Futsal Challenge 2024 dalam rangka memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 tahun.



"Selamat, saya ucapkan pada tim-tim yang berhasil menjadi juara dalam kompetisi ini dan terima kasih, apresiasi setinggi-tingginya tim dari berbagai instansi dan ormas atas semangatnya dan kerja kerasnya sehingga event ini bisa berjalan dengan meriah, dan penuh sportivitas," ungkap Rizka Abdurrahman.

"Dalam kesempatan ini, saya juga menginformasikan PPKHI dalam waktu dekat akan melaksanakan Rakernas yang dilaksanakan di Kota Malang Jatim, tepatnya tanggal 14-15 September 2024 yang diperkirakan akan dihadiri oleh seluruh Advokat PPKHI se-Indonesia," imbuhnya.

Diketahui dalam kegiatan tersebut, Juara I sekaligus sebagai Juara Umum dimenangkan oleh Tim Futsal dari Polrestabes Semarang, Juara II dimenangkan oleh Tim Futsal dari Pengadilan Negeri Semarang dan Juara III dimenangkan oleh Tim Futsal dari PPKHI DPD Jateng

Acara tersebut berjalan dengan meriah dan lancar sampai berakhirnya even Fun Futsal Challenge.

(Andi/Red)